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مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 
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 هل يمكنكم بدء التسجيل رجاء يا فريق الدعم الفني؟  تفضلي يا منال.    غولتن تيپي:

 

 ]يجري الآن التسجيل[ 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، غولتن ومرحبًا مجددًا بالجميع.   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

ومن المقرر أن تستمر لمدة ساعة واحدة فقط،    GACهذه هي جلستنا الثالثة لإعداد بيان  

 لذا آمل أن نتمكن من العمل بكفاءة لتعظيم الفائدة خلال هذه الساعة.

 

أقترح أن نبدأ بالجزء الثاني من البيان بسرعة بتعيين حاملي الأقلام، وتحديد الأدوار،   

ثم استخدام بقية الجلسة في قراءة سريعة للجزء الأول.  لا يتوقع أن يكون الأمر مثيرا 

للجدل، ولكن نريد فقط أن نزيله من طريقنا حتى نتمكن من التركيز غدا على الأجزاء  

عديل.  إذن، إذا كان بإمكاننا إعادة الأمر إلى الوراء، والانتقال إلى نهاية التي تحتاج إلى ت 

السابقة، وأنا أريد فقط أن أتأكد من أن الولايات المتحدة ستهتم   GACالمتابعة لنصيحة  

 السابقة. GACومتابعة ملحق نصيحة  --السابقة  GACبمشورة 

لك يا سوزان.  لقد ذكرت أنك   شكرا  --ومرة أخرى، نتساءل ما إذا كان هذا مما يجب  

قمت بالفعل بإعادة تنسيق النص، وسنطلع عليه، ولكن ليس بالضرورة أثناء هذه الجلسة،  

 وشكرا لك على بذل الجهد في ذلك.

 

وللتأكد فقط من تلخيص التعليقات التي أجريناها في القسم الأخير الذي ذكرناه في الجلسة،  

إطارا   نفرض  أن  يجب  أننا  أعتقد  إشارة  فلا  ولدينا  الإدارة،  مجلس  على  معينا  زمنيا 

السابقة، فنحن نكررها. وأخيرا، ضعوا في اعتباركم ما إذا    GACصريحة إلى مشورة  
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كان يمكن القيام بذلك من خلال تبادل الرسائل ولا أعني بالضرورة المشورة هنا، خاصة  

 إذا كان هذا مجرد طلب للحصول على مزيد من المعلومات.

 

 لك في الاعتبار، دعونا نتوقف هنا، ونطلع على التعليقات غدا. آخذين ذ  

 

السابقة؟  أعتقد أنه نعم، مرة أخرى،    GACهل هناك أي شيء آخر حول متابعة مشورة   

تتم مراجعة كلا الجزأين.  سنطلع عليهما غدا.  أعتقد أننا حذفنا الجزء المتعلق بإساءة  

السابقة.  وإذا    GACينا حول متابعة نصيحة  استخدام نظام أسماء النطاقات، وهذا ما لد

هل ستعملون على    --، فأنا أريد التأكد من المفوضية الأوروبية  GACانتقلنا إلى نصيحة  

؟  إذا لم تكن  1A.  هل هناك أي تعليق على 1Aالصيغة المعدلة؟  أعتقد أننا انتهينا من  

الذي نعم، والذي    --ء ب  هناك تعليقات، فأنا أفترض أنكم ستعملون على الجزء ب، الجز

  Googleكانت المملكة المتحدة تحاول المساعدة فيه أيضا.  وأذكر مرة أخرى بأن مستند  

أية تعليقات طفيفة يمكن معالجتها من  إذا كانت هناك  لذا  التعاوني،  للتحرير  مخصص 

النص مرة  Googleخلال مستند   لكننا سنعيد مراجعة  بذلك،  القيام  تترددوا في  فلا   ،

 ى في جلسة يوم غد. أخر

 

إدارة   مجلس  بين  السابقة  بالمناقشة  يتعلق  وفيما  الدردشة.   في  فابيان  تعليق  أقرأ  وأنا 

ICANN    .هنا اجتماعاتهم  تسجيلات  على  الاطلاع  يمكنكم  أنه  أعتقد  التنفيذ،  ورعاة 

 وشكرا لك يا فابيان.  هذا مفيد جدا. 

 

ضا على النص بشكل أو بآخر.  لقد قمنا  ، أعتقد أننا قد اتفقنا أيCولننتقل لأسفل إلى   

الرقم   اتفقنا على نصهما، وفيما يتعلق    GACولدينا الآن جزآن من مشورة    2بحذف 

 بالأساس المنطقي، فستتم مراجعته مع الحرص على استخدام لغة أكثر ليونة ونص أقصر. 

 

ويؤسفني    --وكان هناك اقتراح لحذف بعض الأجزاء في الأساس المنطقي للنصيحة ب   

أنني أقفز من نصيحة إلى أخرى، ولكن فقط للإشارة إلى الأجزاء التي اقترح كافوس  
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حذفها، والتي تم تمييزها بالفعل بأقواس مربعة.  ومع وضع ذلك في الاعتبار، آمل أن  

 نعد واجبنا المنزلي ليوم غد. 

 

.  أعتقد أنه قد تم الاتفاق على GACدعونا ننتقل إلى القضايا ذات الأهمية بالنسبة لـ   

هذا الجزء من الإجراءات اللاحقة، لذلك لدينا قسمان علينا النظر إليهما.  أولا، دقة بيانات  

.  أعتقد أنه بإمكاني إجراء قراءة سريعة، ولكن ربما DNSالتسجيل وإساءة استخدام  

نب أن  لـ  يمكننا  الأهمية  ذات  القضايا  حتى  البيان  بداية  من  ونقرأ  ونرى  البداية،  من  دأ 

GAC .وأعتقد أن الباقي يحتاج إلى تعديل ولدينا حاملات الأقلام ليوم غد ، 

 

.  تمت صياغة  ICANN72، الاجتماع العام الافتراضي السنوي لـ  GACإذن، بيان  

والموافقة عليه عن بعد خلال    ICANN72بيان اللجنة الاستشارية الحكومية لاجتماع  

تم تعميم البيان على اللجنة  .   ICANN72الاجتماع العام الافتراضي السنوي لاجتماع  

اللجنة   لتوفير فرصة لجميع أعضاء  الحكومية فور الاجتماع بعد الاجتماع  الاستشارية 

والمراقبين للنظر فيه قبل النشر، مع مراعاة الظروف الخاصة للاجتماع الافتراضي.  لم  

لعلامة  يتم إبداء أي اعتراضات خلال الإطار الزمني المتفق عليه قبل النشر، وسنزيل ا

 الموضوعة على هذا بعد القيام بذلك.

 

اللجنة الاستشارية الحكومية لمؤسسة الإنترنت للأسماء    GACتحت المقدمة، اجتمعت   

 . 2021أكتوبر   28إلى  25والأرقام المخصصة عبر المشاركة عن بعُد في الفترة من 

 

ارئ الصحة  واستجابة لحالة طو  2021يوليو    15في    ICANNوفقا لقرار مجلس إدارة   

  ICANN72العالمي، تم نقل    COVID19العامة ذات الاهتمام الدولي الناجم عن تفشي  

 عن بعد فقط.  ICANNمن اجتماع شخصي في سياتل بالولايات المتحدة إلى اجتماع 

 

مراقبا.  وسيتم إدراج الأرقام عند الانتهاء من   Xو  GACعضوا من    Xحضر الاجتماع  

 العد. 
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.   ICANN72كجزء من الاجتماع العام الافتراضي السنوي لـ    GACتم عقد اجتماع   

 العامة وجلسات مجموعات العمل كاجتماعات مفتوحة. GACوعُقِدت جميع جلسات 

 

القسم   إلى  المجتمع.  الاجتماع الأول مع   2ولننتقل  الدائرة الانتخابية وإشراك  لأنشطة 

أجرت المناقشات.   و  ICANNمع مجلس إدارة    GAC.  اجتمعت  ICANNمجلس إدارة  

تعمل   القضايا   ICANNأولا،  بشأن  الدولية  الحكومية  والمنظمات  الحكومات  مع 

،  SSR2الجيوسياسية، وثانيا توصيات فريق مراجعة الاستقرار الأمني والمرونة الثاني،  

 الجديدة.  gTLDs.  ثالثا، الجولات اللاحقة من  DNSالمتعلقة بإساءة استخدام 

 

المقدمة أثناء الاجتماع    GACجلس الإدارة على أسئلة وبيانات  مع ملاحظة أن ردود م

 المصاحب لهذه الوثيقة.  GACمع  ICANNموجودة في نص اجتماع مجلس إدارة 

 

 ونرفق عادة نصوص الجلسة مع البيان. 

 

لـ    الاستشارية  اللجنة  مع  الاجتماع  التقت  At-Largeثانيا،  وقد   ،GAC   بأعضاء

ALAC  وناقشت ،ICANN    والحكومات.  انتهاكDNS    والمصلحة العامة في عمليات

ICANN  تعرب  .GAC    عن شكرها لمنسقALAC    معGAC ،والذي انتهت ولايته ،

اللجنتين Yrjoالسيد   كلتا  بين  العلاقات  في  ومساهمته  القيم  لدعمه  لانسيبورو  ييريو 

 الاستشاريتين خلال فترة ولايته.

 

مع مجلس الإدارة في   SubProآسف، أنا أنظر إلى الدردشة.  نايجل يسأل، هل ناقشنا 

النهاية؟  كان لدي إحساس بأننا أغفلنا أمرا ما.  نعم، أنت على صواب.  لقد قمنا بمشاركة 

الأسئلة، ولم يكن لدينا الوقت لسماع ردود مجلس الإدارة، وأنا الآن بين يديك.  لقد ذكرت  

ير للاهتمام، ولا يمكننا الوصول إلى الأسئلة.  إذا كنتم تفضلون حذف هذا  أنه موضوع مث 

الموضوع، فإننا مرنون، ولكن المجلس قد توصل بالأسئلة فعلا.  هل تفضلون الاحتفاظ 

به أم حذفه؟  حسنا، ربما يمكننا حذفه للالتزام بما ناقشناه، مع تسجيله في النصوص.   

 على ملاحظتك يا نايجل. هل هذا يناسب الجميع؟  وشكرا لك
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اجتماع   إلى  التقت    GNSOفلننتقل  العامة.   للأسماء  الداعمة  المنظمات  مع  الثنائي 

GNSO  --    التقتGAC    بأعضاءGNSO  --    هل نقولGNSO    أم مجلسGNSO  

المرحلة    -- تسجيل  بيانات  دقة  استخدام    EPDPمن    2Aوناقشت  و   DNSوإساءة 

EPDP المحددة لـ  بشأن حماية الحقوق العلاجيةIGOs . 

 

، وهذا سيحدث USAGثم بالنسبة للاجتماع مع المجموعة التوجيهية للقبول العالمي،  

غدا، لذا مرة أخرى بمجرد الانتهاء من هذا، سيتم إدراج جدول الأعمال المحدد، وستتم 

 إزالة تظليل النص. 

 

المجتمعات، حيث شارك أعضاء   المناقشات عبر  ذلك  الجلسات    GACوتلي  عبر  في 

، بما في ذلك جلسة  ICANN72المجتمعات ذات الصلة، والتي تمت جدولتها كجزء من  

العامة المختلطة لتحقيق المساواة في    ICANNعامة للمجتمع حول تصميم اجتماعات  

...    ICANNأولا    3المشاركة الشخصية وعن بعُد.  فيما يتعلق بالمسائل الداخلية، القسم  

أعضاء   عدد  في    179حاليا    GACيبلغ  ومنطقة عضو  منظمة   38و    GACدولة 

 مراقبة. 

 

انتخابات   انتخبت  GACبموجب   ،GAC    بعد تبدأ  التي  للفترة  للرئيس  نوابا 

ICANN73  وتنتهي في ختام اجتماع  2022، في مارس ،ICANN 76  في مارس ،

، وستكون لدينا بعد ذلك قائمة بالأسماء الخمسة المدرجة، كما ترون، عندما تعلن  2023

 تائج غدا خلال الجلسة الختامية.الن

 

استيفاء متطلبات مبدأ تشغيل   نائب رئيس    35و    GAC 32تم  بانتخابات  يتعلق  فيما 

GAC    التي تزيد عن تقديم جميع أوراق الاقتراع  .   GACمن أعضاء    1/3حيث تم 

وبين الأقواس المربعة، حتى ننتهي غدا، لم تكن هناك حالات تعادل تتطلب اقتراعات  

إضافية شخصية على الورق.  مرة أخرى، هذا هو النص الذي سترونه في البيان، بمجرد  

 التحقق منه وإعلانه غدا. 
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 ، آسف يا فابيان، أرى أن يدك مرفوعة. GACولننتقل إلى مجموعات عمل 

 

 

نعم، أنا فابيان بيتريميو من فريق الدعم.  قبل أن ندخل في نص مجموعات العمل لأنه     :فابيان بيتريمو

كان إلى حد كبير ... إذا انتقلنا مرة أخرى إلى ... أنشطة التداخل والمشاركة المجتمعية، 

فقد أضفنا هنا حاشية سفلية.  قد تذكرون أنه كان هناك اقتراح بالإحالة إلى الأطراف  

مع المجتمع متاحة على مواقع   GACن نتائج تلك الاجتماعات التي عقدتها  المهتمة بأ

الويب، وبالتالي، بعد إضافة حاشية سفلية إلى العنوان الذي يمكنكم رؤيته الآن، لكنكم لم  

تقرؤوها، ولا أعرف ما إذا كنتم تريدون الانتظار لمناقشتها؟  أحيانا يكون لدينا تحفظات 

ن، لأنكم تعلمون أن هناك احتمال انقطاع هذه الروابط مستقبلا، في وضع الروابط في البيا

 لذا قدمنا هذا النص ردا على هذا الاقتراح.

 

 

شكرا جزيلا لك يا فابيان، على التنبيهات، وبالفعل  :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

المعلومات إلى نصوص    كان هناك اقتراح خلال اجتماعاتنا بإدراج إشارة إلى مزيد من

من    GAC  قيادة  وناقشت  لدينا،  ‑‑ أنه  وأعتقد  جماعي،  بشكل  إليها  الإشارة  وقررت 

المنطقي إضافة الحاشية إلى العنوان.  سأقرأ الحاشية أيضا.  تتم دعوة الأطراف المهتمة 

بنتائج هذه الاجتماعات للنظر في المواد والتسجيلات المتاحة على موقع جدول أعمال  

ICANN72    على الويب وهناك عنوانURL  وكذلك في محضر اجتماع  .GAC    في

ICANN72  وعنوان  --الذي ستتم إتاحته فيURL . 

 

أبدية.    الروابط ليست  فابيان، وهو أن هذه  قاله  بما  التذكير  قد تنقطع  مرة أخرى، مع 

الروابط في وقت ما، ولكن مرة أخرى، ليس من العملي إضافة كل ذلك إلى البيان.  وقد  

أعني أنه يمكنكم العثور على بيان من    --أضفنا الجزء المفصل إلى النسخة المطبوعة  

صفحة أو نحو ذلك، وليس من المنطقي أن نضيف    50عشر صفحات في ملف مكون من  
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لذا آمل أن يكون هذا حلا وسطا جيدا يمكن أن يستمر لفترة كافية المزيد إلى الملف نفسه،  

 وأشكرك مرة أخرى على التذكير.

 

.  GACالآن أعتقد أننا انتهينا من الانتخابات.  فلننتقل إلى مجموعات عمل    -- إذا استطعنا  

، ونأمل أن نتوصل بها بحلول  GACنتوقع نصا من مجموعة عمل السلامة العامة في  

 تنا غدا. موعد جلسا

 

المحرومة من   المناطق  النص أن مجموعة  GACوفيما يتعلق بمجموعة عمل  ، يقول 

بهدف تحديد أولويات الأهداف   GACعمل المناطق المحرومة قدمت خطة عملها إلى  

 . 2023الاستراتيجية التي ينبغي تنفيذها بحلول عام 

 

قي المدخلات، بعد للمراجعة وتل  GACستشارك مجموعة العمل خطة العمل المعدلة مع  

.  GNSOإضافة التعديلات المتعلقة بمشاركة مجموعة العمل في عمليات تطوير سياسة  

على خطة عملها خلال    GACوبالتالي ستسعى مجموعة العمل للحصول على موافقة  

 . ICANN72الشهر التالي لاجتماع 

 

أن   على  الدردشة  في  لتأكيدك  لورين،  يا  لك  ج  PSWGوشكرا  في  نصا  لسة  ستقدم 

 الصياغة غدا. 

 

على الأنشطة   GAC.  تم إطلاع  GACولننتقل الآن إلى مجموعة عمل مبادئ تشغيل  

، ومجموعة عمل التطوير، ونعم، GACالأخيرة التي نفذتها مجموعة عمل مبادئ تشغيل  

أعتقد أننا بحاجة إلى استخدام كلمة "التطور" أيضا في العنوان، بما في ذلك خطة العمل  

تشغيل   لمبادئ  الأولي  في جهود  GACوالتحليل  الأولويات  تحديد  إلى  تهدف  والتي   ،

 أن هناك حاجة إلى مزيد  GACمجموعة العمل لمراجعة مبادئ التشغيل.  لاحظ أعضاء  

من المناقشة لتحديد المبادئ التي تتطلب تغييرات أو تعديلات قبل الانتهاء من خطة عمل 

التشغيل.  سيجتمع GOPEمجموعة عمل   التعديلات على مبادئ  ، وقبل الشروع في 

عمل   مع   GOPEأعضاء مجموعة  الصلة  ذات  التطورات  ويشاركون  الدورات  بين 
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فوعة.  تفضلي يا ممثلة الولايات  .  وأرى يد سوزان مرICANN72قبل    GACأعضاء  

 المتحدة.

 

 

شكراً لك سيدتي الرئيسة.  أود فقط أن أقترح إضافة طفيفة تعترف بالحاجة إلى مجموعة   :ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية 

، لذلك، من الناحية العملية، يجب أن نحدد ما يعمل بشكل GACالعمل لتقييم أساليب عمل  

كل جيد، وأعتقد أنه كان في عرض بينيديتا اقتراح بشأن ما إذا كان  جيد، وما لا يعمل بش

 يمكن إضافة أي مبادئ جديدة. 

 

لا أرى بالضرورة مساحة لذلك في النص الحالي، لذلك سيكون ذلك تغييرا بسيطا للغاية 

 نود اقتراحه قبل إنهاء هذا القسم. 

 

 

إضافة  شكر :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية اقتراح  تم  لذا  سوزان.   يا  جزيلا  ا 

، وتقييم ما إذا كان ينبغي إضافة مبدأ جديد.  لذلك آمل  GACشيئين، تقييم أساليب عمل 

ما الذي أراه الآن؟ هل هو تعديل تقوم به بينيديتا؟  إذن، أشار    --أن نكون قد لاحظنا  

، وتحديد  GAC  إلى الحاجة إلى مزيد من المناقشة حول أساليب عمل  GACأعضاء  

بالإضافة إلى وجود حاجة إلى مبدأ جديد    --المبادئ التي قد تتطلب تغييرات أو تعديلات 

أرى أن    --سواء كان ذلك جديدا بالنسبة للمبادئ الجديدة قبل الانتهاء؟  لكن سوزان    --

 يدك مرفوعة، تفضلي. 

 

 

 آسفة، لقد أخطأت.  لقد نسيت أن أوقف خيار رفع اليد.  ممثلة الولايات المتحدة الأمريكية:

 

 

حسنا.  لذلك آمل أن يعكس ما يظهر على الشاشة   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

ما تم اقتراحه ولم يكن هناك جدل حوله، ومن خلال قراءة هذا الجزء مرة أخرى لاحظ  
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وتحديد    GACوجود حاجة إلى المزيد من المناقشة حول أساليب عمل    GACعضاء  أ

المبادئ التي تتطلب تغييرات أو تعديلات وما إذا كانت هناك حاجة لمبادئ جديدة قبل  

 الانتهاء من خطة العمل. 

 

شكرا لك يا سوزان على الاقتراحات ويا بينيديتا على التحرير الفوري.  ولننتقل الآن إلى  

لحقوق الإنسان والقانون الدولي، فقد قامت مجموعة العمل بتحديث   GACوعة عمل  مجم

GAC    اقتراح بوثائق  يتعلق  فيما  إجراؤها  تم  التي  الأخيرة  التطورات    GACحول 

.  حول تعريف التنوع.  الغرض 1.1النهائي    2المرتقب بشأن توصية تقرير مسار العمل  

ر من عناصر التنوع السبعة المحددة في لكل عنص  GACمن الوثيقة هو تقديم منظور  

التقرير.  بالإضافة إلى عناصر حول التنوع الثقافي والتنوع في الحضور تم تضمينها  

.  رحبت ICANNوبعد ذلك بـ    GACنظرا لارتباطها المحتمل، في المقام الأول، بـ  

GAC   بالمسودة الأولية للمراجعة وأكدت الخطوات التالية المتعلقة بقياس وتنفيذ عملية

 المناقشة التي سيتم إجراؤها بين الدورات. 

 

.  بما أنني لا أرى أي طلبات لأخذ GACفلننتقل إلى القضايا ذات الأهمية بالنسبة لـ  

  1ينا من الأقسام  المتوقع غدا، أعتقد أننا انته  PSWGالكلمة، وبصرف النظر عن نص  

، هناك إساءة استخدام  GAC.  الآن، فيما يتعلق بالقضايا ذات الأهمية بالنسبة لـ  4إلى  

DNS  يقول  ‑‑، وسأقرأ ذلك مرة أخرى لتحديد ما هو مطلوب ومن يمكنه مساعدتنا، لذا 

الذي تم في    DNSتعترف بالعمل في سبيل معالجة إساءة استخدام    GAC  أن  النص

، بما في ذلك نشر الأطراف المتعاقدة لإطار عمل  ICANN71نذ  م  ICANNمجتمع  

باهتمام أي تطورات في مجال التدابير الطوعية.  كما   GACالمُعلم الموثوق به.  ستتابع  

الخطوات الإيجابية التي تم اتخاذها في النشر الشهري لتقارير الامتثال،   GACتلاحظ  

اصل مع المجتمع للأطراف المتعاقدة والتطورات التي تمت مشاركتها خلال جلسة التو

والتي تشير إلى إحراز تقدم لتقديم تقارير عن إساءة الاستخدام، مقسمة حسب أمين السجل.   

إلى    GACتدعم   إضافته  ستتم  الذي  المسجل  مستوى  استخدام  إساءة  عن  الإبلاغ 

DARRإساء لمكافحة  إنتاجية  أكثر  بحوار  القيام  من  سيمكن  الإبلاغ  هذا  أن  ة  ، حيث 

الاستخدام داخل المجتمع وقد يسُاعد جهود التوصل إلى تحسينات تعاقدية أكثر دقة والتي  



ICANN72 -   إعداد مسودة البيان الرسمي للجنة الاستشارية الحكوميةGAC  في اجتماعICANN72  

 AR ( 5من  3)الجزء 

 

 

 16من 10صفحة

تعالج الأطراف المتعاقدة المسؤولة عن عدم التناسب مع جميع مستويات إساءة الاستخدام 

 والتي يستمر عددها في التناقص تدريجيا. 

 

إلى تح  GACومما يتعلق بذلك أيضا، تسلط   الحاجة  العقد الضوء على  سين متطلبات 

بشكل أكثر فعالية.  وفي هذا الصدد، يشمل دور    DNSلمعالجة قضايا إساءة استخدام  

ICANN    العامة والسلطات  للحكومات  العامة  السياسة  اهتمامات  أخذ  اللوائح  بموجب 

والعمل لصالح الجمهور في الاعتبار، على النحو المطلوب.  كما تسمح اللوائح الداخلية  

التفاوض حول الاتفاقيات بما في ذلك التزامات المصلحة العامة في خدمة  ب  ICANNلـ  

في وضع جيد يسمح لها بالتفاوض حول التحسينات    ICANNمهمتها.  ومن ثم، فإن  

بشكل أكثر فاعلية،    DNSالتي نريد إضافتها على العقود الحالية للحد من إساءة استخدام  

به   أبلغت  الذي  النحو  الم  GACوعلى  يدافعون عن  وأصحاب  الذين  الآخرون  صلحة 

 المصلحة العامة. 

 

،  ICANNفي عمل امتثال    GACأيضا التأكيد على الأهمية التي تضعها    GACتريد  

للتعهد  المسجلين  امتثال  والسجلات يحرصون على  المسجلين  أن  في ضمان  ولا سيما 

الصلة  التوصيات ذات    GACالذي يقدمونه عند تسجيل الاسم.  في هذا الصدد، تدعم  

وما زال يتعين علينا إكمال هذا.  هل هذا النص مفقود؟  هل    --مثل    SSR2الواردة في  

 نتوقع نصا هنا؟  وفي انتظار الإجابة سأتم قراءة الجزء الأخير.

 

بمسألة التنقل بين المسجلين، مما يجعل من الصعب اتخاذ خطوات سريعة   GACأقرت 

 والحاجة إلى معالجتها. 3.18للتحقيق بموجب اتفاقية اعتماد السجل 

 

فهل هناك نص مفقود كما يظهر على الشاشة؟  ماذا تعني عبارة يجب استكماله؟  أم أن  

 هذا شيء علينا حذفه؟  هل يوجد معنا المحررون في الغرفة؟  نايجل من فضلك. 
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نعم شكرا مساء الخير يا منال وباقي الزملاء.  نعم، لقد قمت ببعض الأعمال الأولية في  ممثل المملكة المتحدة: 

هذا الأمر، ويسعدني أن ألقي نظرة عليه مرة أخرى قبل أن نبدأ غدا محاولة اقتراح بعض  

،  SSR2العبارات الإضافية التي قد تكون منطقية هنا، لا سيما فيما يتعلق بما قلته حول  

أنكم تعلمون أننا نتفق مع التوصيات فقط.  نحن بحاجة إلى أن نكون أكثر    فلا يمكنكم قول

أنظر إلى ذلك، لكن لا شك أن الآخرين سيفعلون ذلك    THEPتفصيلا من ذلك.  لذلك أنا  

 أيضا. 

 

وأعتقد أنه عدد مهم من الفقرات لأنه إذا لم تكن لدينا أي مشورة محددة أخرى حول إساءة  

هذDNSاستخدام   فسيكون  بعد  ،  نقوله  ما  هو  من    25أو    20ا  الأرجح  على  ساعة 

المناقشة.  أعتقد أننا نأخذ في الاعتبار جميع المناقشات التي جرت الأسبوع الماضي بين 

PSWG   وعدد من مجموعات المجتمع الأخرى، وأعتقد أنه سيكون من الغريب جدا ألا

ذلك، لذلك أعتقد  وقلقنا المستمر حول    DNSأي شيء عن إساءة استخدام    GACتقول  

أنه يجب علينا أن نكرر ذلك هنا أيضا، ويمكنني إلقاء نظرة على النص السابق، لكننا 

بحاجة إلى التأكد من أننا نقول شيئا ما حول مخاوفنا بشأن تنفيذ المزيد من الإجراءات  

 الجديدة على الأقل.  شكرا لكم  gTLDقبل جولات 

 

 

للحصول  :رية الحكوميةمنال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشا  وسنسعى  نايجل،  يا  لك  جزيلا  شكرا 

استخدام   إساءة  من  الجزء  هذا  أو  الفقرة  لهذه  مراجع  نص  نتمتع DNSعلى  ونحن   ،

لـ   القضايا ذات الأهمية بالنسبة  التي تستخدم في  اللغة  ،  GACبالمرونة هنا من حيث 

لجد من قبِل مجلس إدارة  وأشير إلى أنه يتم التعامل مع هذا الجزء أيضا على محمل ا 

ICANN    في مشورة عليه  منصوصا  ذلك  كون  عدم  من  الرغم  لكنهم  GACعلى   ،

،  GACخلال فترة توقف مجموعة تفاعل  GACيقومون بمراجعة النص ومناقشته مع 

 فهو إذن أمر لا يقل أهمية عن غيره.

 

قبولة ونتطلع إلى  ، أعتقد أنه يمكننا أن نتطلع إلى تنفيذ التوصيات المSSR2وبالنسبة لـ 

قد تظهر   --يمكننا أن نتسبب    --حل المشكلات المتعلقة بالتوصيات المعلقة.  أعني أنه  
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بعض الأسئلة نتيجة لذلك، أعني أنه إذا كنا ندعم الأمر برمته وتم تصنيفه بشكل مختلف،  

 وتم رفض جزء منه.  ومع ذلك فإنني أعتقد أننا مستعدون للمضي قدما. 

 

التسجيل.  تؤكد  آسف، كنت أشير   لدينا قضية دقة بيانات  إلى الجزء المفقود فقط.  ثم 

GAC    على أن الحفاظ على بيانات تسجيل اسم النطاق الدقيقة هو عنصر مهم في منع

أيضا إلى وجهة نظرها التي   GAC.  وتشير  DNSوتخفيف إنتهاك نظام اسم النطاق  

الد  ICANN71عبرت عنها في بيان   العمل على  قة يجب ألا يقتصر على  بأن نطاق 

بل يتضمن دقة جميع بيانات تسجيل اسم   GDPRالامتثال للقانون العام لحماية البيانات 

 النطاق.

 

بالبداية الفعالة لممارسة تحديد نطاق الدقة التي أطلقتها   GACوفي هذا السياق، ترحب  

GNSO تدعم  .GAC   تحديد    جميع المهام الإضافية باعتبارها دعما لا يقل أهمية عن

 نطاق العمل على الدقة. 

 

لهما أهمية خاصة لغرض تقييم التحسينات الممكنة    4و    3أن التخصيصين    GACتعتبر  

إلى التبادل مع الدوائر الأخرى، ليس فقط في تعريف   GACلدقة بيانات التسجيل.  تتطلع  

أهمية   GACالدقة وقياسها، ولكن في الحلول المتعلقة بكيفية تعزيز الدقة أيضا.  تولي  

خاصة للتحقق من جميع بيانات التسجيل، والتأكد من ضبطها وتصحيحها من قبل أمناء  

السجلات وكذلك بعض السجلات، بما يتماشى مع التزاماتهم التعاقدية، وتدعم المراقبة  

على أهمية    GAC.  تؤكد  ICANNالصارمة وإنفاذ هذه الالتزامات التعاقدية من قبل  

 تطوير جميع المهام الإضافية في الوقت المناسب وبطريقة فعالة.  تفضل يا فابيان.

 

 

نعم.  عذرا يا منال، أردت فقط الإشارة إلى أن أول جملتين من الفقرة الأخيرة من المقطع   فابيان بيتريمو:

ظت ذلك،  لاح  قد  كنت  إذا  ما  أعرف   لا  ولذا  قوسين  بين  كانت  ‑‑تم وضع علامة عليها  

لكنني أعتقد أن ... طُلب أن يحذف هذا التقسيم، ولهذا السبب وضعناه بين قوسين حاليا، 

 وهو الجزء المظلل باللون الأصفر في الفقرة الثالثة، الفقرة الأخيرة من هذا القسم. 
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أن الأمر    آسف، شكرا لك على التنبيه.  كنت أعتقد :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

الجزء؟    أقصر وحذف هذا  استخدام نص  المقبول  فقط.  هل من  الأولى  بالجملة  يتعلق 

دعوني ألق نظرة ثانية.  إذن، هل يمكن للمحررين أن يخبرونا برأيهم في حذف الجزء  

المشار إليه أم لا؟  وإذا لم يكن هناك جواب فوري، سنحتفظ بهذا النص كما هو عليه  

مكننا اتخاذ قرار بشأنه خلال جلسة يوم غد، ولدينا الآن حاشيتان  الآن إلى يوم غد، وي

 .URLعنوانا الـ  --سفليتان.  هل سيوضع هذا في الهوامش؟  أم 

 

 

 نعم يا منال، سنحتفظ بالهوامش إذا تم الحفاظ على النص المرتبط بها. متحدث: 

 

أجل   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية من  أيضا  هذا  أقرأ  أن  لي  اسمحوا  حسنا.  

 URL، وعنوان  TMZإلى نطاق الدقة    GNSOالتجريد الكامل للمهمة المعينة من قبل  

  9.2الكامل وتشير إلى التوصية    SSR2والقراءة الثانية تتماشى أيضا مع نتائج تقرير  

 . URLوعنوان  --في 

 

اللاحقة من   للجولات  تكن   gTLDsوبالنسبة  ولم  الفقرة  هذه  قرأنا  أننا  أعتقد  الجديدة، 

ناقشت   أخرى.  مرة  بسرعة  سأقرأها  تعليقات،  من    GACهناك  اللاحقة  الجولات 

gTLDs    الجديدة بعد موافقة مجلس إدارةICANN    على مرحلة التصميم التشغيلي أو

ODPالواردة في التقرير النهائي لعملية تطوير سياسة    .  وفيما يتعلق بتوصيات السياسة

عمل   لـ  GNSO PDPمجموعة  اللاحقة  والإجراءات    .gTLDs   تعتزم الجديدة.  

الحكومية   الاستشارية  منظمة   GACاللجنة  مع  مفتوحة  اتصال  قنوات  على  الحفاظ 

ICANN    في جميع مراحل مرحلة التصميم التشغيليODP وتوفير المدخلات حسب ،

المتعلق الاقت التحليل  في  المساهمة  المجتمع، ولا سيما  التشاور مع  ضاء خلال مراحل 

للنظر في مدخلات  ICANNدعوتها إلى مجلس إدارة   GACبالمصلحة العامة.  تذكر 

GAC    حول المخرجات النهائية لمجموعة  2021الجماعية المقدمة في حزيران / يونيو
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.  تلفت ICANNفيها مجلس إدارة    هذه لكي ينظر  PDPعمل عملية وضع السياسات  

GAC    انتباه منظمةICANN    إلى مدخلاتGAC    هذه، وتعتزم دعوة منظمةICANN  

المستقبلية لمزيد من المناقشات حول هذه القضية ذات الأهمية   GACلحضور جلسات  

 . GACبالنسبة للجنة 

 

  المتعلق   النص  لدينا  ليس  ولكن  ‑‑إذن، أعتقد أننا بهذا قمنا بقراءة كاملة للبيان كله، في   

، وأيضا التأكد  DNS، وعلينا تنقيح لغة فقرة واحدة تتعلق بإساءة استخدام  PSWG  بـ

مما إذا كانوا بحاجة إلى الجزء المميز أم لا بالإضافة إلى الجزء المتعلق بالانتخاب والذي  

 ا. سينتهي غد

 

المُجمع عليها.  ربما يمكننا قراءة   GACومع ذلك، فقد اتفقنا بشكل أو بآخر على مشورة  

حسنا، أنا آسفة، أعني في الاجتماع التالي إذا كنتم    --النص المعاد تنسيقه تحت المتابعة  

تجتمع   أن  المقرر  من  هذا.   قراءة  إلى  مجتمع   GACبحاجة  منتدى  خلال  ذلك  بعد 

ICANN73  وأنا أقترح قراءة متابعة 2022آذار/مارس    10إلى    5من    في الفترة  .

السابقة لأن سوزان قالت أنه تمت إعادة تنسيق النص، لذلك، وفي إطار    GACمشورة  

خدمة دليل تسجيل بيانات تسجيل اسم النطاق وحماية البيانات، وافق مجلس الإدارة على  

ظام الحالي الذي يتطلب للتأكد من أن الن  ICANNإلى "توجيه منظمة    GACمشورة  

الوصول المعقول إلى تسجيل اسم المجال غير العام يعمل بشكل فعال.  يجب أن يشمل 

ذلك تثقيف مجموعات أصحاب المصلحة الرئيسيين، بما في ذلك الحكومات، بأن هناك 

نموذج طلب قياسي   --عملية لطلب البيانات غير العامة.  إتاحة طلب قياسي فعلي من  

امه من قبل أصحاب المصلحة لطلب الوصول استنادا إلى سياسة الإجماع يمكن استخد

هذا   حول  الاتصال  ونقاط  التسجيل  ومعلومات  للمسجل  فعالة  روابط  وإتاحة  الحالية، 

 الموضوع". 

 

  GACبمجلس الإدارة الذي يقدم تحديثا لهذه الجهود الثلاثة.  وتلاحظ    GACترحب  

ة بكيفية تقديم طلب للحصول على بيانات غير  على وجه الخصوص أن المعلومات المتعلق

عامة غير معروض بشكل بارز وليس من السهل العثور عليه على موقع الويب الخاص  
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المتعاقدة قد طورت إرشادات حول    GAC.  وتدرك  ICANNبـ   أيضا أن الأطراف 

بيانات   لطلبات  المطلوبة  المعلومات  من  الأدنى  أصحاب    WHOISالحد  أن  وتلاحظ 

القسم ذي  المصلح العرض البارز لهذه المعلومات في  المعنيين سيستفيدون أيضا من  ة 

 على الويب. ICANNالصلة من موقع 

 

أتوقف مؤقتا لأرى ما إذا كانت هناك أية ردود فورية، وإذا لم تكن هناك ردود الآن،  

فسنعود إلى النص مرة أخرى غدا.  وننتقل الآن إلى المرحلة الأولى من تنفيذ سياسة 

EPDP  ويقول النص الآن: تشير اللجنة الاستشارية الحكومية  .GAC   إلى مشورتها

الصادر في مونتريال ومتابعة المشورة   ICANN66السابقة في البيان الرسمي لاجتماع 

من العملية المعجّلة لوضع    1فيما يتعلق بالمرحلة    71و  ICANN70السابقة في بيانات  

وطلب "خطة عمل مفصلة تحدد    gTLDنطاقات    بشأن بيانات تسجيل  EPDPالسياسات  

بقلق مستمر أن فريق  GACالجدول الزمني الواقعي المحدث لإكمال عملها".  وتلاحظ 

الأولى   المرحلة  تنفيذ  حاليا.    IRTمراجعة  المنشور  للتنفيذ  الزمني  الجدول  إلى  يفتقر 

 السابقة.  GACوشكرا جزيلا.  هذا هو الوصف المختصر الموجز من مشورة 

 

وإذا لم يكن سأتوقف هنا لأرى ما إذا كانت هناك تعليقات أو أسئلة أو طلب لإلقاء كلمة.   

هناك أي من ذلك، فأنا أعتقد أن لدينا خطة لما سنقوم به منذ هذه اللحظة وحتى يوم غد،  

وآمل أن نتمكن غدا من إعداد النص المنقح وإجراء جلسة صياغة سلسة، وفي الوقت  

يمثل جهودا تعاونية، فيرجى منكم مراجعة النص  Googleنفسه، كما قلت، فإن مستند 

اللمسات الأخيرة عليه يوم غد.  هل أغفلت شيئا ما يا فابيان؟  أو أي    والاستعداد لوضع

 واحد من الموظفين؟  أو زملاء القيادة؟

 

 

لا أعتقد ذلك يا منال.  أعتقد أن المراجعة كانت شاملة إلى حد كبير.  بل أعتقد أنها كانت   :فابيان بيتريمو

 شاملة تماما.
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وبهذا سنعطيكم   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية نختتم   10حسنا.   بهذا  دقائق.  

بتوقيت سياتل،    9:00جلسات صياغة البيان لهذا اليوم.  سنعقد الاجتماع غدا في الساعة  

بأن    16:00 البيان.  ونذكركم مرة أخرى  لمواصلة صياغة  المنسق  العالمي  بالتوقيت 

بالتوقيت العالمي المنسق  14:30دقيقة في الساعة   30ستعقد موجزا مدته   GACقيادة 

في   فاتهم  بما  تدارك  ويريدون  الاجتماع،  وقت  بسبب  تحديات  يواجهون  الذين  لأولئك 

الجلسات الماضية.  وحتى ذلك الحين، حافظوا على سلامتكم، واحصلوا على قسط كاف 

 من الراحة نهارا أو ليلا. 

 

 .وأغُلق الاجتماع

 

 شكرا لك. 

 

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 


